
学校評価アンケート（保護者）　自由記述欄

毎日楽しく通っている。

毎日、息子が学校へ行けるように環境作りをして頂き大変感謝している。

朝の通学路で他の児童にも「おはよう」のあいさつをしていますが、ほとんど返答がありません。地域の人にも元気よくあいさつができるようになればと
思います。防犯にもつながるのではないでしょうか。（２年）

以前の方が、廊下などで子ども達からあいさつをしてくれた気きがする。挨拶のできる子が減ったと感じる。

給食費の封筒は早めに配付して欲しい。（こまかい金額を準備する余裕がないため）

縮小されたが運動会ができてよかった。

持久走大会、そしてその練習ができるのであれば運動会を開催して欲しかった。

ミニ運動会等の開催が急に通知され、仕事が休めず見に行けなかったことが残念だった。

学芸会があるとよいと思います。

学級での活動の質問は、今年度は授業参観もないため、判断できないので答えるのは難しい。

市内の別の公立学校では、ＺＯＯＭによるオンライン上の授業参観がありましたが、柳沢小では特に授業参観のような動きはありませんでした。この
点は、不平等ではないのかと思いました。また、アプリ「マチコミ」も特に効果的な使用はされていないかと思いました。柳沢小もこれからの生活様式に
寄り添った動きがありますと、学校、児童、保護者がスムーズにやり取りが出来、お互いより快適に過ごせると思います。

行事などでの親同士のつながりが少なくなってしまい、学校での子供の状況が分かりづらく子供からの話でしか情報が入ってこないので、何かあった
時の対応の仕方を考えてしまいます。見えない状況なので、現場の先生に任せるほか手段はないのか？先生も１人対大勢なので見えない部分もある
のではないか？小学校とは「そういうもの」なのですか。今の状況（コロナ禍）なので仕がないのですかね。

様々な対策を講じた上で、日光への校外学習、ミニ運動会等を実施して頂き感謝している。先生方の子どもを大切にしてくださる気持ちが随所で感じ
られ、とても嬉しく思っています。

小学生最後の年が、コロナで思うような行事や行動が出来ず親心としてはかわいそうだな…と思っていましたが、先生方が工夫してくださり、プチ修学
旅行や運動会が出来て感謝しています。きっと他の子が体験できない年の子だからこそ、これも良い思い出となると思います。

今年は遠足等、中止となり、クラスの集合写真が一枚もないのは淋しいと思います。是非、撮っていただきたい。

配布物として子ども達に配られる手紙もマチコミメールで流してもらえないか。

転校してきてから、学習参観やＰＴＡ活動がなく、教室などの様子がわからないのが残念です。

工作などが多すぎる。材料で準備するものを明確にして欲しい。

学習に力を入れていただいていて、家庭学習の習慣が身につきつつあります。

勉強、生活面ともに熱心に教育してくださり、感謝している。

子どもたちに対していろいろな方法で接して下さっています。児童一人ひとりとの日記や丁寧な対応、大変ありがたく思います。

土曜授業は３連休の時に行うといいと思いました。

先生方によくしていただいて感謝している。

そうじは、あまりやらない子がいるとトラブルになっていた時期があった。

週末に持ち帰ってくる上履きの汚れが酷い。普段の掃除をきちんとしているのか気になる。真っ黒で洗っても落ちないくらいです。
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給食の白衣について。破れていたり、ほつれていたりしている。手直しをしていますが、ひどいものは新しくして欲しい。

登下校時にトラブルを起こす児童がいるようで、ご対応いただきありがとうございます。

朝、車で送っていく保護者が多く、徒歩で通学している子に不公平感がつのっています。通学路をかなりのスピードで走る車もあります。寒い、疲れる
という理由で車に乗せるのはいかがなものかと思います。

換気の為、窓を開けているので蜂が教室に入ってきた事が何回もあったようなので危ないと思いました。

ＰＴＡの内容が部によって差があり、大変だとおもいます。本当に必要なことだけを残してやる方が家庭の負担が軽減されると思います。

交流学級での活動の様子が見えないので、時には連絡も欲しい。

転校してきたばかりですが、温かい雰囲気でとても安心しています。

上級生と仲良くできる児童が多いです。

「どう思うか。」という問いが多かった。

アンケートの項目に、知る機会が少ない質問（他のお子さんのこと、掃除を頑張っているか等）回答しにくい。

コロナ禍、休校や行事変更、また、感染予防、消毒、体調管理など様々な事が一変し対応が大変だったと思います。その中でも、子ども達のために、
行事など尽力してくださり感謝しています。おかげ様で子どもも毎日、楽しく学校にいくことができています。本当にありがとうございます。

土曜授業に意味はあるんですか。

コロナ禍でしたが、先生たちはよくしてくれていてありがたいです。

漢字検定を実施して頂ける事を希望します。

コロナ禍、異例続きの行事で物足りないところもありましたが、先生方の頑張りのおかげでたくさんの思い出ができたと思います。卒業までの数カ月、
よろしくお願いいたします。
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